



Résultats annuels 2009 : Une année d'adaptation

- Adaptation à la baisse d'activité et préparation à la reprise ;
- Forte amélioration du BFR et de la trésorerie ;
- Rentabilité affectée par le poids de dépenses non courantes.

(M€) – IFRS – au 31 décembre	2009	% du CA	2008	% du CA
Chiffre d'affaires	159,8		198,7	
Résultat opérationnel courant	-(3,9)	(2,4%)	11,1	5,6%
<i>Résultat opérationnel</i>	<i>(11,5)</i>	<i>(7,2%)</i>	<i>11,1</i>	<i>5,6%</i>
<i>Coût de l'endettement financier</i>	<i>(1,3)</i>		<i>(0,2)</i>	
<i>Autres produits et charges</i>	<i>(0,0)</i>		<i>0,3</i>	
<i>Charge d'impôt</i>	<i>(0,4)</i>		<i>(2,2)</i>	
Résultat net	(13,2)	(8,3%)	9,1	4,6%
Trésorerie Net d'endettement	21,0	-	7,4	-

« Dans un contexte économique extrêmement défavorable, notre Groupe a mis en oeuvre en 2009 des plans d'adaptation drastiques afin de s'adapter à ce nouvel environnement tout en préservant ses fondamentaux, notamment sa capacité d'innovation, en maintenant à haut niveau ses ressources d'études, ses valeurs, et sa cohésion sociale. Notre Groupe a ainsi réduit son point mort visant, à chiffre d'affaires identique à 2009, le rétablissement d'un résultat opérationnel courant positif, et a généré au cours de l'exercice une trésorerie de 12,1 M€ grâce en particulier à une très forte diminution du besoin en fonds de roulement et à une optimisation de ses investissements. Le Groupe a également redéfini ses cibles stratégiques afin de préparer son développement futur. Il est dans ce contexte très bien positionné pour bénéficier d'une reprise de ses marchés qui, bien qu'incertains, montrent quelques signes de reprise en ce début d'année», déclare Pierre Gattaz, Président du Directoire.

Impact de la conjoncture sur l'activité et la rentabilité.

Les résultats de Radiall au cours de l'exercice 2009 reflètent l'impact de l'environnement économique mondial sur l'Industrie de la Connectique. Malgré une bonne résistance de notre Groupe sur ses marchés, l'activité est en repli de 19,6 % et le résultat opérationnel courant négatif de 2,4 % sur la période.

Cette décroissance a été plus sensible sur les secteurs telecom et industriels et, plus tardivement observée en aéronautique en fin d'année. A l'opposé, les activités militaires et spatiales ont offert une meilleure résistance. Au mois de décembre 2009, la réalisation du premier vol du Boeing 787 a ouvert des perspectives plus favorables sur le déploiement futur de ce programme aéronautique dans lequel le groupe est significativement engagé.

Les plans rigoureux d'adaptation et notamment l'intensification des réductions des coûts fixes lancés dès octobre 2008 ont produit des effets significatifs sur l'exercice, mais n'ont compensé que partiellement les effets de la décroissance du volume d'activité.

Après constatation de dépenses non courantes de 7,6 M€, liées aux coûts de départ de personnel, aux dépréciations d'actifs corporels (Sites industriels d'Isère et de Shanghai) et incorporels (écart d'acquisition de la filiale IDMM, et marque AEP), et à des dépenses d'honoraires non courantes, le résultat opérationnel ressort négatif de 11,5 M€ soit à - 7,2 % du chiffre d'affaires.

Forte génération de trésorerie sur l'exercice.

L'importante priorité donnée à la réduction du BFR, au recentrage sur les investissements stratégiques et à l'optimisation des cash flow en général ont permis au Groupe, malgré ces conditions très dégradées, de dégager au cours de l'exercice un flux net de trésorerie positif de 12,1 M€. La trésorerie net d'endettement du Groupe passe de 7,4 M€ à fin décembre 2008, à 21,0 M€ à fin décembre 2009. Au 31 décembre 2009, les capitaux propres du Groupe s'élevaient à 134,6 M€ et la trésorerie à 66,3 M€ dont 21,1 M€ ont été versés aux actionnaires lors de l'opération publique de rachat de titres de février 2010.

Dividende :

Le Directoire proposera à l'Assemblée générale le versement d'un dividende de 0,75 € par action.

Opérations Publiques de rachat d'actions de février 2010.

A l'issue de l'offre de rachat d'actions ouverte du 29 janvier au 18 février 2010, et après annulation par le Directoire de Radiall des titres rachetés en date du 10 mars 2010, la détention du public a été réduite de 24,8% à 11,2 %. Dans ce contexte, le groupe maintient son objectif à terme de s'affranchir des contraintes liées à la cotation en bourse.

Perspectives 2010.

Le Groupe anticipe en 2010, un chiffre d'affaires similaire à celui constaté en 2009 dans un marché de la connectique qui reste toujours incertain malgré quelques signes de reprise.

Ayant réduit le montant de son point mort grâce aux plans d'actions réalisés en 2009, le Groupe vise le rétablissement d'un résultat opérationnel courant positif en 2010.

Les procédures d'audit sur les comptes consolidés ont été effectuées. Le rapport de certification sera émis après finalisation des procédures requises pour les besoins de la publication du rapport financier annuel.

Prochain rendez-vous : Chiffre d'affaires du premier trimestre 2010 : 20 avril 2010.

A propos de RADIALL :

RADIALL conçoit, développe et fabrique des composants électroniques destinés aux applications de la communication sans fil, à la télématique automobile et aux équipements militaires et aéronautiques.

Présentation de l'entreprise : www.radiall.com

Communication financière : Guy de Royer Mail : guy.deroyer@radiall.com Tél : 33(0)1 49 35 35 51

Code ISIN : FR0000050320 – Eurolist C - Adhérent au segment NextEconomy